

Mercredi 20 Mai 1981

Dossiers insolites

Une rubrique animée
par Jean Leclaire

Le robot et l'O.V.N.I.

Observation du 13 février 1981 à Fuentecén (Espagne)

Un O.V.N.I. s'est posé le 13 février dernier à Fuentecén (Espagne) (1).

Trois témoins ont même pu observer pendant plus d'un quart d'heure, les évolutions d'un petit robot.

Fuentecén est une localité de la province de Burgos et se trouve environ à 17 km de Aranda de Duero, sur la route de Valladolid.

Les témoins du phénomène, M. Luis Dominguez Diez, son épouse et leur fils, venaient, de fermer le bar qu'ils tiennent à Fuentecén. Il était 4 h 30 du matin.

« Cette nuit-là, nous avons fermé tard, notre établissement raconte M. Luis Dominguez. Je descendais de la maison lorsque je vis, au ras du sol, deux lueurs rouges.

DES BRUITS DE PAS

« Je m'en approchais. Elles devaient être à environ 150 mètres et je pensais qu'il s'agissait des phases d'une voiture. Mais je vis qu'elles s'élevaient et peu après, je les voyais descendre au niveau du sol. »

« Je rejoignais mon épouse, à la maison, et, toutes lumières éteintes, nous observâmes par la fenêtre. « L'objet » dont nous ne pouvions juger du caractère matériel solide, se comportait bizarrement. C'est alors que monsieur épousa alla prévenir mon fils. Il arrive aussitôt ».

En effet, le phénomène évoluait d'une façon insolite : « tantôt l'objet partait en arrière, ou sur les côtés, suivant une trajectoire ondulante. »

Mme Dominguez décida d'aller se coucher : « Cela me fait peur, je ne veux plus regarder ». Le chien aboyait avec insistance.

Le père et le fils restaient donc seuls, le nez à la fenêtre de la cuisine écarquillant les yeux et ce qu'ils voyaient était extraordinaire.

« L'objet lançait de temps en temps une sorte de fusée, éclairante qui illuminait comme en plein jour. C'était incroyable ! « devait expliquer M. Dominguez aux enquêteurs ».

Mais, l'appareil s'était posé. Les témoins observaient l'étrange engin depuis une demi-heure.

« Peu après l'atterrissage, nous entendîmes des bruits de pas ! »

« Nous vîmes une sorte de « robot », haut de 1,40 m et large de 70 centimètres environ. C'était un robot carré. Mais il était impossible de voir s'il avait une tête ou des bras. Il avait une apparence métallique. »

TRACES SUR LE SOL

« IL vint se placer à côté de la grille, à un mètre de notre maison. Notre petit chien ne cessait d'aboyer. D'ailleurs le « robot » répétait mais plus lentement, les aboiements du chien ».

A ce moment-là, M. Dominguez changeait de point d'observation. Il allait aux cabinets d'où, par une petite fenêtre, il découvrirait mieux le terrain et l'étrange apparition.

« Au début, je m'aperçu que j'avais la chair de poule et cela me faisait une drôle d'impression.

Mais j'observais déjà depuis près d'une heure. Je demandais à mon fils, la lampe électrique. Je la prenais et n'emparais d'une tondeuse à main... en cas de besoin... »

J'allais à la porte d'entrée, je tournais le verrou. J'ouvrais. le robot avait disparu tandis que le « Vaisseau » s'élevait en direction d'un bosquet se trouvant à droite de notre maison, en faisant un bruit ressemblant à celui des câbles à haute tension ! »

Le lendemain, à l'endroit où « le vaisseau » s'était posé, M. Dominguez découvrait des « traces d'atterrissage ». Il s'agissait, selon lui, « d'un cercle de végétation brûlée, à l'emplacement où se tenait le robot. L'herbe et la terre avait brûlé et on pouvait voir des trous. »

(1) Ce document nous a été transmis par Jean Bastide, auteur de « La mémoire des O.V.N.I., des Argonautes aux Extra-terrestres » publié aux éditions Mercure de France (26, rue de Condé, 75006 Paris).

ASSOCIATION

Le G.R.E.P.O. (Groupement de Recherches et d'Etudes du Phénomène O.V.N.I.) se réunit chaque dernier samedi du mois, au siège de l'association. Maison des jeunes, avenue Pablo-Picasso 84000 Sorgues.

En cas d'observation, veuillez appeler aux numéros suivants : Avignon, M. Benoît Rousset, tél. 86.56.03. Orange, M. Jean-Jacques Montoya, tél. 34.59.10. Morières-les-Avignon, M. Camille Ferrier, tél. 31.26.17.

Enfin, rappelons que le groupe V.E.R.O.N.I.C.A. est installé 1, rue Vauban, 30 000 Nîmes. Vous pouvez lui téléphoner au (66) 21.44.78.

ECRIVEZ-NOUS

Un jour, peut-être, avez-vous eu l'occasion d'observer un phénomène étrange dans le ciel ou au sol. Il est possible également que des parents ou des amis vous aient raconté une aventure insolite ou une observation curieuse.

Nous vous demandons de nous en faire part, soit en nous écrivant : Jean Leclaire, ou en téléphonant, pour nous donner des indications nécessaires (tél. 82.32.80.).

Veuillez préciser si vous désirez garder l'anonymat. Ainsi, nous pourrions faire profiter nos lecteurs de vos témoignages.

D'avance, nous vous remercions de cette collaboration à notre rubrique.

« Vaucluse-Ufologie » N° 21 est paru

Le N° 21 de « Vaucluse Ufologie », bulletin d'information du G.R.E.P.O. (Groupement de recherche et d'étude du phénomène O.V.N.I.) est paru.

Il présente un « complément » au catalogue des observations d'O.V.N.I. dans le Vaucluse, en 1977, 78 et 79, et une enquête sur un phénomène aperçu à L'Isle-sur-la-Sorgue.

Rappelons que vous pouvez vous procurer la revue en vous adressant à la Maison des jeunes, avenue Pablo-Picasso, 84700 Sorgues.